

# « Pleins Feux ! ». La jeunesse en action

Dès samedi et jusqu'au 3 mai, les jeunes investissent la ville ! De leurs divers projets découle le dynamique festival « Pleins Feux ! ». Désormais bien ancré dans la programmation culturelle brestoise, ce temps fort dédié aux initiatives nouvelles fera la part belle à différentes facettes de la culture « génération Y ». Zoom sur la programmation.



Une partie des acteurs de cette nouvelle édition du festival « Pleins Feux ! ».

« Il s'agit d'un temps fort pour la jeunesse à Brest », affirme Jean-Claude Lardic, adjoint au maire chargé de l'animation et de la jeunesse. « Ce moment se veut une vitrine d'une multitude d'initiatives qui rappellent que la jeunesse est active aux quatre coins de la ville ». Avec 3.500 spectateurs comptés sur tous les événements de l'édition 2014, le festival « Pleins Feux ! » investit les différents quartiers de Brest. Il revient dès samedi 18 avril et jusqu'au dimanche 3 mai. Au programme, des arts plastiques, de la danse, du graff, des mix, des concerts, de la bidouille, de la programmation informatique, des émissions, des séances de ciné et du surf ! « Et tout cela réalisé par des jeunes de 15 à 30 ans ! », ajoute Erwan Héré, à la direction

Éducation Enfance et Socioculturel de la Ville, en charge de la coordination de « Pleins Feux ! ».

## Un programme éclectique

Neuf projets, qui constituent une programmation pour le moins éclectique, seront donc rendus visibles aux habitants, au travers de ces deux semaines de festival. Cinq étudiants de l'Eesab ouvriront le bal, samedi 18 avril, à la Maison de la Fontaine (Recouvrance) avec le vernissage d'une exposition présentant une série d'œuvres en tous genres autour du thème de la forêt. Le public pourra à nouveau rencontrer les artistes le samedi 25 avril, de 14 h 30 à 18 h 30. « Danse à travers les cultures », qui réunit une douzaine d'associations, proposera une soirée sous le

signe de la diversité culturelle et de l'ouverture sur le monde, samedi 18 avril, de 20 h à 23 h, au Mac Orlan.

Mercredi 22 avril, de 11 h à 20 h, le quartier de Pontanézen s'anamera de toutes parts avec « Urbain et Insolite », un programme dynamique qui réunira des ateliers plastiques, une initiation au mix sur platines vinyles, du graff, de la fresque BD et de la création de cabanes urbaines.

Vendredi 24 avril, de 19 h à 23 h, le programme « Ridin'Brest » se déroulera à nouveau au cinéma Le Celtic (attention nombre de places limité !). Une expo photo sera également mise en place le temps de la soirée.

Le même soir, de 19 h 30 à 23 h 30, le centre social et culturel les

Amarres, à Kéréderm, accueillera une soirée de concerts dédiés à la culture hip-hop.

Les Fabriques du Ponant, installées derrière le lycée Vauban, se chargeront, quant à elles, de proposer une open bidouille junior... pour tous ! La bricole en partage sera au menu, du clou et marteau jusqu'à l'imprimante 3D (toute la programmation est disponible sur le site des Petits Débrouillards de Bretagne).

## Impro, micro et platines

Au Quartz, le mardi 28 avril, c'est l'impro qui sera mise en lumière, avec un spectacle mis en scène par Romain Abasq et Morgan Mansouri (C<sup>e</sup> Impro Infini), et propulsant sous les feux des projecteurs... les collégiens de Kéranroux !

Un talk-show orchestré par la petite

équipe d'« On n'est pas des moutons » sera organisé, dans la journée du 29 avril, à la Carène. « Avec des invités très spéciaux et un concert de Red Line à la clé ».

Enfin, pour la clôture, on retrouvera l'association Poursuite, « experte des étoiles montantes de l'électro, dimanche 3 mai, au jardin Kennedy. BR/ST et le collectif Undercover passeront derrière les platines, pour l'occasion.

## ▼ Pratique

Festival « Pleins feux ! », du samedi 18 avril au dimanche 3 mai, aux quatre coins de la ville. Programmation complète sur le site de la ville. Contact : Erwan Héré au 02.98.00.84.13.